

# EL ECO DEL MEDIODÍA.

DIARIO DE INTERESES GENERALES.

Año II.

Miércoles 20 de Noviembre de 1865.

Núm. 344.

## EL ECO DEL MEDIODÍA.

### Algunas ideas sobre el periodo de incubacion colérica I.

Todos los médicos que han tenido ocasion de asistir enfermos atacados del cólera asiático, se hallan conformes en las inmensas dificultades que ofrece el tratamiento de esta terrible enfermedad, luego que ha hecho la manifestacion con todos sus legítimos caracteres. Todos los médicos estan tambien de acuerdo juzgando á este padecimiento muy susceptible de curacion cuando se sorprende en el periodo de incubacion, esto es durante los fenómenos precursores de la referida enfermedad. Con tal motivo hoy se dirijen principalmente los conatos de los hombres de la ciencia, á establecer una ensenanza popular, para que todo el mundo esté sobre aviso y tome medidas de precaucion cuando se empiezan á experimentar las perturbaciones, que preceden al cólera con el objeto de que se oponga oportuno correctivo y se eviten los mortíferos efectos de semejante dolencia.

No hay por tanto corporacion sabia, academina, ni instituto donde se abriguen los representantes de la ciencia de la salud, que no halla publicado una especie de código higiénico, donde se establecen las principales máximas, los principios mas generales para la preservacion, de la enfermedad y el tratamiento que reclaman sus primeros síntomas.

No es necesario hallarse iniciado en el sacerdocio médico para comprender todos la saludable tendencia

que encierra tan importante determinacion. Poner en manos de la multitud y al alcance de todas las inteligencias, los consejos mas provechosos contra el azote indiano, es un pensamiento noble y generoso y digno de las personas que libran su reposo y su tranquilidad al supremo bien de la humanidad. Nosotros que consagramos ardentemente nuestras vigilias á tan sagrado objeto, procuraremos ser el eco de tan filantrópicas tendencias prestando á la propagacion de estos sagrados principios, todo el calor de nuestro celo y convicciones.

Los pueblos principalmente en nuestras latitudes son indiferentes á las prácticas higiénicas: presas de hábitos tradicionales, adormecidos en el abandono, no comprenden la inmensa utilidad que reporta á la salud el conocimiento de los medios que han de servir para la preservacion de sus dolencias. Por lo mismo no basta que las corporaciones se afanen con noble desprendimiento para difundir sus doctrinas, es preciso que la administracion pública, obligue á la multitud ignorante y desapercibida al cumplimiento de tan importantes preceptos.

Hace muchos años que en Inglaterra, la primera nacion que mejor ha comprendido sus intereses sanitarios en armonia con sus intereses comerciales, que son la grande arteria que alimenta su existencia social, ha sometido las ideas que venimos sosteniendo la egeccion con una oportunidad digna de todo encomio. Hace algunos años que gracias á los fecundos resultados de un sistema de salu-

bridad sabia mente dirigido por los representantes de la ley y de la ciencia, apesar de las activas relaciones que sostiene con todos los países del globo la salud pública no experimenta reveses tan crueles y trascendentales como en las demás naciones de Europa, ni los estados epidémicos han introducido desconcierto en su comercio, su industria, ni en ninguno de los elementos que entran á componer su grandeza nacional. ¿A qué se debe pues este extraño y sorprendente resultado? al conocimiento popular de los medios higiénicos y á la accion administrativa que impone con toda la fuerza de la conviccion, las prácticas necesarias para conseguir tan singular efecto. Cuando sobre este objeto establezcamos algunas consideraciones estadísticas resaltará del fondo de la doctrina la importante verdad que proclamamos, como uno de los medios mas poderosos de preservacion de todas las dolencias y principalmente del cólera asiático, que tan horrible contribucion de víctimas arranca á la especie humana. Entonces se comprenderá el motivo que han tenido muchas naciones para seguir con ánimo resuelto el derrotero que la marca la altiva Albion para poner fronteras á la invasion colérica, que tan funesta hecatombe prepara á la humanidad. Nosotros que no queremos dejar de tomar parte interesada en todos los progresos que la ciencia determina, principalmente cuando ellas llevan en su seno un germen en la civilizacion sanitaria, procuraremos esponer nuestros pensamientos, ilustrados con las noticias que podamos recobrar en los

anales de los pueblos que la hallan en vanguardia en los adelantos de la ciencia de la salud.

De la esposicion sencilla de los hechos resultará el conocimiento de los medios con que se puede dar á apreciar la enfermedad colérica en su periodo de incubacion, poniendo en conocimiento de la multitud los preceptos mas á propósito para detener en el mayor número de casos los progresos de la enfermedad, neutralizando los efectos epidémicos, y por consiguiente los terribles estragos que produce en la multitud indefensa, por cuya conservacion debe vigilar la administracion ayudada de la ciencia. Tal es el pensamiento que nos anima á fuer de representantes de la salud pública.

La situacion financiera de la plaza de Barcelona es poco alagüeña, segun afirma el Monitor Científico Industrial de aquella ciudad. La influencia del mercado financiero de Madrid, las quiebras que diariamente se repiten, y la depreciacion con que se cotizan los valores de la Deuda, no podrá dejar de estenderse á todas partes.

Si esta situacion se prolonga, acabará por abortar una crisis comercial.

Candidatura acordada por la asociacion mercantil de Almeria.

Excmo. Sr. D. José Fernandez de la Hoz.

Sr. D. Bernardo de Campos Rambaud.

Sr. D. Cristóbal Campoy Navarro.

- 64 -

Materiales y su cantidad.	Puntos de extraccion.	Distancia media á la línea. Kilómetros.	Observaciones.
Cal y yeso.....	Ladera de Sierra Nevada y Sierra Baza.	5	El yeso que actualmente gas-tan en los pueblos es de Oba-nos, pero hay piedra en los puntos indicados.
Ladrillo de tierra gredosa con algo de arcilla.....	Guadix..... Fijana..... Abia..... Ocaña..... Nacimiento.....	12 8 4 8 10	

- 64 -

obras de fábrica se reducen á alcantarillas si bien los terraplenes no dejan de presentar altura. Tambien ha sido preciso proyectar tres pequeños túneles de 200, 488 y 348 metros de longitud, porque las sinuosidades de la ladera no han permitido circunvalarla y su excesiva altura ha hecho mas económica la misma que el desmonte. El terreno en este corto trayecto presenta iguales caracteres que los generales antes descritos, pero abundando algo mas la roca floja arenizca y dejándose ver alguna roca dura arenizca tambien.

Sr. D. Juan del Arenal.  
Sr. D. Bernardo de Toro y Moya.  
Sr. D. Domingo Rivera.  
Sr. D. Antonio Avellan Peñuela.

El Comité progresista ha dirigido à sus correligionarios de la provincia el siguiente manifiesto:

«Después de una larga série de vicisitudes que vienen pesando, hace algunos meses, sobre el partido progresista de esta provincia, primero con la sensible pérdida de uno de sus hijos mas predilectos, y después con los trabajos prestados para conseguir la constitucion definitiva de casi todos los sub-comités de distrito; és llegada la hora de la instalacion del Comité provincial, cúpula de este magnifico edificio, y complemento de nuestra reorganizacion politico-social. Verificada en este dia con la concurrencia de casi todos los representantes de los partidos judiciales, cumple à su elevada mision, dirigir la voz à sus correligionarios y hacer publicos sus acuerdos al noble partido que le ha confiado sus poderes: para que de este modo haya en lo sucesivo unidad de pensamiento, centralizacion en la idea progresista, armonia y concierto en todos los actos del mismo.

**LEALES PROGRESISTAS:** mucho se trabaja por los partidos doctrinarios en las regiones oficiales; mucho por la prensa aislada que mantiene esa politica honesta para presentarnos à los ojos del pueblo fraccionados; ora envueltas en una confusion de principios heterogéneos que dicen desvirtua por su base nuestro credo politico; ya sea devorados en nuestro propio seno por la division que suponen entre las dos entidades politicas, que simbolizan las gloriosas tradiciones del progresismo. Empero no creais nada, despreciad como se merecen las alharacas de nuestros eternos enemigos; el lema de nuestra bandera és, y ha sido siempre el dogma santo de la **SOBERANIA NACIONAL**, y los dos nombres que representan esa idea sublime, viven intimamente unidos en el santuario de sus conciencias. Nunca, jamás se ha presentado el partido progresista mas unido y potente que en la última reunion celebrada en la capital de España; y los que en vano se agitan por sacar partido de las frases pronunciadas por el eminente publicista Sr. Olóza, conocen muy poco

el espíritu levantado de este importante hombre de Estado.

Hecha esta protesta contra lo publicado por la prensa de la situacion, y moderada, vengamos à ocuparnos de la politica que à juicio de este Comité deberá seguir el partido en las circunstancias presentes. El Comité central ha hablado, y su voz resuena aun en los oídos de todos los verdaderos progresistas. «Estamos desheredados, ha dicho, y los que viven en la condicion de parias, no pueden ni deben ejercer los derechos de ciudadano.» Estas palabras sacramentales hacen la apoteosis de nuestro partido, son un dardo dirigido al corazón de los partidos eléctricos, que no conocen otra politica mas que el medio personal; y los que desconozcan su importantísima trascendencia, ó no tienen sentimiento alguno politico, ó quieren seguir en el fariseismo impio de nuestros contrarios.

La politica de retraimiento es un hecho consumado; ha sido discutida por el Comité central hasta la saciedad; casi todos las provincias han hablado y todas convienen en que és la única salvadora, habiéndose sometido à ella las pequeñas parcialidades que han disentido en las provincias y en la corte. Si hasta ahora no ha dado los resultados que eran de desear, no obstante que ha sido máquina de trituracion de cinco ministerios en el periodo de dos años; és por que no ha habido unidad de accion en los acuerdos del partido, energia y resolucion en sus actos, condiciones todas que hoy enaltecen à los hombres que están al frente del progreso.

Consecuente este Comité con esta politica, como la única que puede servir de máquina de guerra contra los llamados «obstáculos tradicionales», y obrando en todo de acuerdo con el Central; ha convenido en sesion de este dia, à fin de que la politica de abstencion sea una verdad práctica, los siguientes particulares.

1.º Que en las próximas elecciones de diputados à cortes, sea cualquiera la situacion particular por que atraviesen los distritos, no deberá ninguna localidad, ó parcialidad del partido, tomar parte directa ni indirecta en la eleccion de representantes.

2.º La persona que titulándose progresista concurra à las urnas, ó permita que lo verifiquen sus dependencias, se entenderá que falta à las condiciones de hom-

bre de partido y à los acuerdos del Comité.

3.º En cuanto à elecciones de Diputados provinciales y de Ayuntamiento, este Comité recomienda à sus correligionarios la mas estricta observancia de las reglas establecidas por el Central, en sus precedentes circulares, y de las que en adelante fije.

Progresistas honrados: al hechar sobre nuestros débiles hombros la pesada carga con que nos habeis honrado, por que honra y grande és la representacion de un partido como el progresista, nos encontramos exentos de ambiciones y libre de todo género de compromiso; y solo nos mueve la idea de contribuir à la reorganizacion y engrandecimiento del virtuoso partido à que todos pertenecemos. Y creemos que nuestras esperanzas no serán defraudadas. Vuestra conducta en lo sucesivo responderá de la nuestra, y la lealtad de todos, del afianzamiento de la libertad de nuestra querida patria.

Almería 20 de Noviembre de 1865.  
— El Presidente, Ramon Ortao y Gerez.  
— Vice-Presidente, Raimundo Maria Gil, Representante del Distrito de Gergal. — Carlos Ibarra, por Beja. — Pedro Antonio de Cuellar, por Tíjola. — Juan Abadía Fernandez, por Velez Rubio. — Juan Ramirez, por Vera. — Por la Capital, Mariano Alvarez y Robles, Secretario.

**CORREO DE MADRID.**

De los periódicos y correspondencias de Madrid del dia 25 tomamos las siguientes noticias:

El duque de la Victoria ha contestado à los individuos del comité progresista de Zaragoza que le eligieron su presidente, la siguiente carta.

«Señores del comité progresista de Zaragoza»:

La presidencia de honor de ese comité, que por aclamacion me ha conferido la junta general de progresistas de la inmortal Zaragoza, es el titulo mas precioso que puede decorar al soldado de la libertad. Yo lo acepto con la satisfaccion mas cumplida, con la gratitud mas sincera pues viene à confirmar los antiguos y gloriosos lazos que me unen al pueblo siempre heroico.

Los progresistas zaragozanos me conocen perfectamente, y saben que por don-

de quiera que busquen la verdadera libertad, siempre me hallarán en sus gloriosos senderos.

Libertad franca y sincera: trono constitucional en su pureza; esa es la antigua bandera que la voluntad nacional nos confia: esa es la augusta enseña que cubriremos de gloria en los combates, y en ella verán los pueblos sus mas felices esperanzas.

Trabajemos con fé por su triunfo definitivo; y aquellas esperanzas se verán realizadas y nuestra patria, hoy habatida y desconcertada, volverá à ocupar su rango entre los libres, levantándose à la altura de sus grandiosos destinos.»

«La Democracia» se muestra agradecido à la deferencia con que el señor director general de Establecimientos penales ha procurado que al Sr. Ramirez se le tengan en la cárcel del Saladero todas las consideraciones posibles.

Ayer regresó à esta corte, convaliente todavia de una grave enfermedad que ha sufrido en la provincia de Zamora, el Sr. D. Rafael Tumorit de Plaza, director general de la acreditada sociedad «El Ancora Territorial y Mercantil.»

Deseamos su mas pronto restablecimiento.

«El Diario Español» tratando de la cuestion de Chile, declara estar seguro de que el comandante de la escuadra del Pacifico como el gobierno de S. M. cumplirán con su deber de sacar ileso la honra nacional, y que à despacho del «Times», que censura tan groseramente la conducta de nuestro gobierno por no sabernos que temores acerca de unos cobros que parece necesita el comercio de Londres, y à despacho de todos los «mercachilles» del mundo, ó Chile habrá dado à España las satisfacciones exigidas por el general Pareja, ó habrá sufrido à estas horas el rigor de nuestras armas.

El eminente literato D. Ventura de la Vega ha vuelto à Madrid un tanto aliviado de sus dolencias; pero el Estado de su salud es aun por desgracia delicado.

Segun noticias del «Espirita Público» habian llegado à la Habana agentes chile-

**Obras importantes de la 2.ª seccion.**

Las obras mas importantes de esta seccion son los túneles, siendo el mayor de ellos el de los picachos de Alcaide que tiene 600 metros de longitud, lo cual como se vé no exige ningun procedimiento especial para su construccion máxime cuando la buena calidad del terreno y el no correr aguas de ninguna especie por su cima alejan el temor de que puedan presentarse filtraciones ni desplomes en atencion à lo cual queda dicho túnel incluido en las obras de esta clase que amenudo se construye como de muy escasa importancia.

La siguiente tabla da una idea de la clase de materiales que deben emplearse en esta 2.ª seccion, su clase, procedencia y distancia à la linea:

Materiales y su calidad.	Puntos de extraccion	Distancia media à la linea. Kilómetros.	Observaciones.
Piedra areniza para sillaria.....	Cantera de la Cuesta de Diezma.....	18	
Idem caliza Hoja porosa.....	Laderas de la sierra Nevada en los términos de Abia y Nacimiento.....	14	
	U. de Sierra de Baza en los términos de Fíñana, Escunlar y Gergal.....	16	

Materiales de la 2.ª seccion.

Los para repartir en aquel puerto patentes de corso; se habian distribuido ya en los Estados Unidos; en Londres se disponia para ser botada al mar una fragata blindada, que mandará el capitán de la «Alabama»; esa fragata, con bandera chilena, hará rumbo á las agnas del Pacifico.

Dice un periódico que Garibaldi irá Florencia y tomará asiento en la Cámara para mantener desde el puesto de diputado de Italia sus ideas respecto á la completa unidad del territorio italiano.

Lo mismo el gobierno inglés que el del vecino imperio reconocen la justicia con que España exige del gobierno chileno una satisfaccion por la conducta que ha observado con nosotros. La parte que Inglaterra ha tomado en esta cuestion aparte de la natural proteccion de sus propios intereses es bien contraria á lo que se supone, pues lo que únicamente ha hecho es ofrecer á España su mediacion, en un asunto que despues de todo no tiene la importancia que se le ha querido dar por los que buscan un conflicto bajo la falsa apariencia del decoro nacional.

Esto dice «La Correspondencia.»

En Londres ha producido grande impresion la noticia de que el gobierno, en vista de la agitacion cada dia mayor de los ánimos en Dublin, habia tomado medidas militares, reforzando la guarnicion y teniendo preparada la artilleria. El silencio de los periódicos sobre este punto hace creer que la agitacion continúa.

Dicese en Paris que las lógicas francmasonicas de Francia han resuelto ofrecer á la viuda de Proudhon 70,000 francos, bajo el concepto de un tributo de gratitud por los servicios prestados á la causa de la democracia por el célebre escritor revolucionario.

«La Patrie» llegada ayer publica un notable artículo sobre la cuestion hispano-chilena, en que hace completa justicia á la causa de nuestra nacion. Despues de advertir que cuanto han dicho los periódicos ingleses y franceses sobre esta cuestion ha sido inspirado por documentos chilenos ó por cartas de Valparaiso, recuerda los motivos que nos obligaron á enviar una escuadra contra el Perú, la nobleza con que se ha portado el gobierno español en esta cuestion y dice que mientras el gobierno chileno permitia salir de aquella república cuerpos de voluntarios, armas y municiones para ayudar á los peruanos contra España sin tener en cuenta las relaciones amistosas que mantenian con nuestra patria, toleraba tambien toda clase de atentados y actos de verdadera hostilidad á España, negando carbon á la flota española y autorizando con su silencio la publicacion de escritos insultantes á España y su Reino, y asistiendo impasible á las violencias que un populacho estraviado cometia en la legacion de España.

Sigue «La Patrie» haciendo la historia exacta de los trámites que ha tenido esta cuestion, y termina diciendo: «En resumen España no ha pedido, segun parece mas que una legitima reparacion, no amenaza ni el territorio, ni la independencia, ni la hacienda, ni la dignidad de Chile; no exige de las repúblicas americanas, que antes fueron sus colonias, mas que el respeto debido á cualquier nacion estrangera la observancia de los tratados y la proteccion que se debe tambien á sus nacionales.

Despachos telegráficos de La Correspondencia.

EXTERIOR.

Paris 25.—Los periódicos reproducen la noticia dada por el «Monti-

tor» de la Martinica, de haber estado un conflicto entre los zuavos mandados á Méjico y la infanteria de marina. Los zuavos tuvieron 16 muertos y 37 heridos. La infanteria tuvo 3 muertos y 10 heridos.

Paris 25.—Los empleos de recaudador general y pagador estarán á cargo de un solo individuo. Se suprimen los recaudadores generales. Esta supresion deberá estar terminada para enero de 1867. La economía se calcula en dos millones y medio de francos.

Roma 22.—Los soldados pontificios han cercado á los brigantes en el monte Coreto: estos ofrecian rendirse.

Londres 24.—El periódico «Star» dice el Parlamento se reunirá el 23 de enero para nombrar el Speaker, pero que á la apertura, las sesiones regulares y el discurso de la corona tendrán lugar el 4 de febrero.

El «Morning-Post» dice que si Pareja bombardease á Valparaiso, las potencias maritimas intervendrian acilamente.

Saint-Nazaire 24.—Valparaiso 9.—Pareja ha bloqueado á Valparaiso; ha capturado gran número de pequeños buques mercantes; la irritacion va creciendo en Chile. La poblacion, el clero y las mujeres ofrecen al gobierno toda clase de recursos.

Birmingham 23.—El «meeting» de hoy ha espresado la confianza en que el ministerio Gladstone-Russell pediría el sufragio universal.

Valparaiso 9.—Chile ha decretado la apertura de 39 puertos nuevos con entera supresion de derechos de aduanas.

Muchas familias, temiendo el bombardeo, se han refugiado en Santiago. A fin de prevenir el bombardeo el gobierno ha desarmado el único fuerte que podia ofrecer resistencia pero que es demasiado débil para defender seriamente la ciudad contra las fuerzas españolas.

MISCELANEA.

Policia urbana.—Ya que los encargados de este servicio vienen hace algun tiempo llenando sus deberes en las principales calles de la poblacion, bueno seria que animados de igual celo, se ocuparan de la limpieza de las calles subterranas y barrios estrechos, entre los cuales se halla el de S. Anton, hoy condenado al mas lamentable abandono.

Esperamos que la comision respectiva del Ayuntamiento adoptará las medidas convenientes á fin de evitar la reproduccion de estas enojosas reclamaciones.

¿Y aquellos?—Se nos asegura que hace dias está terminado el espaldante para el derribo del ya célebre mastillo de la calle baja de Almanzor; y á ser cierto no comprendemos porque no se ha llevado á cabo tan importante mejora. En otra ocasion hemos manifestado que algunos de los propietarios de dicha calle se prestaban gustosos á contribuir con cierta cantidad para el objeto indicado, cuya ocasion no debe desperdiciarse el Municipio ya que la cuestion de fondos es el inconveniente principal con que siempre tropieza dicha corporacion.

Si habrá algun misterio en este asunto? Baile de máscaras.—El dia 8 de Diciembre próximo, tendrá lugar en los salones del «Círculo Almeriense» el primer baile de máscaras de los que tiene acordado celebrar esta sociedad, siguiendo la costumbre de los años anteriores.

Nos prometemos que la concurrencia será tan brillante como de costumbre y que nuestras adorables paisanas lucirán como

siempre en los salones del Círculo sus encantadoras gracias y su par hermosura.

Queda abierta la suscripcion entre los señores socios al precio de 6 reales cada baile.

El dia 11 del actual apareció en las aguas de Marsella el bergantín *Luisovic*, trayendo á bordo un incendio que se le habia declarado á bastante distancia.

Con noticia de este fatal incidente, el ayudante de Marina, D. Francisco de Paula Monti, manifestando una solicitud plausible en obsequio de la humanidad, dispuso la salida de cuatro faluchos pescadores convenientemente tripulados los cuales bajo sus órdenes, se pusieron á la borda del buque afligido, cuyos palos mayores y cubierta estaban ardiendo: las operaciones, por lo tanto, de salvamento eran difíciles así es que dispuso formar dos hileras de embarcaciones bien ordenadas que rompiesen para tierra el bergantín, efectuándose este trabajo por cuatro citadas, otra mandada por el patron de la escampavía *Pastora*, una lancha de unos buques fondeados en aquellas aguas y otros dos faluchos sardinales que se le unieron: al fin sin temor al mal cariz que presentaba la atmósfera y la mucha mar del vendabal, prosiguieron la operacion hasta encallar á dos leguas de Marbella en el sitio nombrado Arroyo Siquillo.

Apnas llegados á tierra, el referido señor Monti dió noticia de la ocurrencia al presidente de la junta de sanidad, quien acompañado de los individuos de ella llegó al punto donde estaba el buque, y sabida su procedencia y el buen estado de salud del puerto de Cete, de donde traía su patente, acordó darle entreda; las operaciones se hicieron entonces mas fáciles; todos con el propósito de sofocar el incendio, y con el auxilio de la guardia civil, fuerza de carabineros y muchas personas que habian acudido, se consiguió al fin dominar su imponente magnitud, empezando á salvarse el cargo que aun no habia sido atacado.

Improvísada una tienda de campaña para los naufragos, continuaron los trabajos de descarga y de apagar constantemente el fuego que vivia reconcentrado en diferentes puntos del buque durando hasta hasta el dia 13 á las cuatro de la tarde en que el citado señor hizo entrega al representante del consulado.

Dados el conocimiento del hecho, los numerosos peligros que hubo que arrostrar en trabajos tan espuestos y de tal duracion, y los elementos encontrados con que luchaban los operarios, inútil parece encomiar el denuevo y los especiales servicios que ha prestado en esta ocasion á la humanidad y á los intereses maritimos el espresado señor Monti, sin que por eso deban olvidarse los eficaces auxilios prestados por los señores alcalde, jefes y oficiales de la guardia civil y carabineros, é individuos todos de aquella matricula, quienes se han hecho dignos de la gratitud pública y muy particular de los desventurados naufragos.

Dormilon. Sabido es que hay algunas personas, y aun podríamos citar sus nombres, que sacan dormir sin interrupcion semanas enteras, 30, 40 y mas dias, y hasta tres meses.

Estos hechos, afirmados por Mr. Blaudel en la Academia de Paris el año último, y corroborados por otras esciencias médicas, se han reproducido recientemente en un hombre con ciertas particularidades: los periodos son mas frecuentes. Este sujeto solo permanece despierto de siete á ocho horas y su sueño dura de 11 á 158 horas.

Asi es que se durmió el 28 de noviembre á las diez de la noche y despertó el 2 de diciembre á las cuatro y media de la tarde; en el mismo dia se durmió y despertó el dia 7. En el mismo dia se volvió á dormir hasta el 16, resultando que de 427 horas durmió 405 ó sea un 95 por 100. Este hombre ó mejor dicho las circunstancias del sueño de este hombre, son objeto de los estudios de muchos sábios.

Interminable seria referir las conjeturas y comparaciones que se hacen en los seres cuya vida es á intervalos como las del su-

jeto de quien se trata, y las deducciones que se sacan acerca de la posibilidad de de alargar nuestra vida artificialmente.

Nuestros maritimos. Los periódicos del Havre que acabamos de recibir, reseñan el horrible naufragio que el 19 del mes anterior destruyó en pocos minutos el brik-barca francés «Carnota», capitán Desraqnés, que navegaba con cargo de diferentes artículos y 29 tripulantes, desde aquel puerto á Rio Janeiro, siendo arrojado por una deshecha borrasca sobre las costas británicas, y últimamente juguete de las olas y del huracan, estrellado contra los arrecifes de la isla Aurigny.

Son verdaderamente desgarradores los detalles de este fatal desastre en que la desesperacion la inteligencia y la serenidad han tenido que luchar constantemente y con esfuerzo prepotente contra la furia de todos los elementos desencadenados. Los citados periódicos elogian con entusiasmo la conducta y abnegacion de los soldados ingleses del fuerte l'Ec-Oc, quienes con laudable porfia y á costa de los sublimes sacrificios consiguieron salvar de en medio de la tempestad cuerpos trnsidos de frio y casi inanimados por el cansancio y el hambre, de una parte de los naufragos que sobreviven á la catástrofe, y que han regresado al Havre conducidos por el bergantín «Augusto», cuyo buque apenas atracó en el muelle cuando estuvo invadido por un pueblo entero que estaba ansioso de tributar la mas sincera ovacion al capitán y marineros que con tantísima heroicidad se defendieron de la tormenta furiosa que lleva de consternacion las costas del Canal.

Administracion de Aduanas de la provincia de Almería.

El dia 4 del próximo mes de diciembre y hora de las doce de su mañana, se procederá en los almacenes de esta Aduana á la venta en subasta pública de los géneros siguientes:

Escudos.

Lote núm. 1.º	Treinta y dos pecheras de hilo cosidos á máquina, su valor.	19'200
Lote núm. 2.º	Treinta y dos dichas, su valor..	19'200
Lote núm. 3.º	Treinta y dos dichas, su valor..	19'200
Lote núm. 4.º	Treinta y dos dichas, su valor..	19'200
Lote núm. 5.º	Treinta y dos dichas, su valor..	19'200
		96'000

Lo que se anuncia al público para su conocimiento.

Almería 24 de Noviembre de 1865.

LEY ELECTORAL.

Un cuaderno de 48 páginas que comprende la ley electoral vigente los artículos del Código penal y de la ley de enjuiciamiento civil que en ella se citan, y la Real orden de 19 de setiembre de 1865, organizando las Comisiones inspectoras del registro del censo electoral.

Se halla de venta al precio de 3. rs. en la casa del representante en esta capital D. Francisco Capulino, Paseo del príncipe, fondo del siglo XIX.

SECCION COMERCIAL.

PRECIOS DE GRANOS.

Trigos de. . . . .	44 á 48 rs. fanega.
Cebada de. . . . .	19 á 20 "
Maiz de. . . . .	25 á 26 "

Por todo lo no firmado,  
Mariano Sastres y Gilbert  
ALMERIA  
IMPRESA D. EL ECO, ELVIRA,

# ANUNCIOS.

## EL ECO DEL MEDIODIA.

Periódico de intereses generales y noticias.

Se publica todos los días excepto los lunes.

### PRECIO DE SUSCRICION.

En Almería, 6 rs. al mes y 20 el trimestre fuera de ella.

Los comunicados se insertarán á precios convencionales.

Los anuncios, gratis para todos los suscritores, no siendo anuncios constantes ni que pasen de seis líneas.

También se admiten abonos á un espacio determinado de la tercera y cuarta plana de este diario, donde el comerciante puede anunciar todos los géneros de su establecimiento, variando el contenido del anuncio de ocho en ocho días. El valor de estos abonos será sumamente equitativo, con el fin de que el comercio logre por una pequeña retribucion, las grandes y reconocidas ventajas de la publicación.

Penetrados asimismo de la conveniencia que resultaría en favor del público con anunciar por medio de la prensa las casas desalquiladas, con expresion de sus habitaciones y precios de arrendamiento, y perseguidos como estamos de que semejante sistema evitaria también grandes perjuicios á los propietarios, este periódico se encarga de publicar dichos anuncios por una insignificante cantidad mensual.

La correspondencia se dirigirá al Administrador de este periódico, calle de Elvira núm. 6.

### Café y hostería de Novo.

Acaba de contratarse en dicho establecimiento el acreditado maestro pastelero Joaquín del Moral, procedente de Granada. Desde las dos de la tarde en adelante se espande toda la clase de pastelería, hecha en el día, y á precios sumamente equitativos.

El dueño de este establecimiento abraza la confianza de que las personas que se dignen honrar su casa, quedarán completamente satisfechas.

### Á LO NUEVO Y ESQUISITO.

En la fábrica francesa de gaseosas, situada en el Príncipe Alfonso, núm. 7, se halla la rica bebida de vinos templados que llenará el deseo de todos los favorecidos.

También se sirven en dicho establecimiento todas clases de comidas á la francesa, á precios sumamente módicos, y las ricas botifarras, salchichas, queso de cerdo y la cabeza del mismo helada, que tanta aceptación tuvieron el año anterior.

La persona que desee cualquier clase de comida avisando con oportunidad se le servirá en su misma casa.

Manuel Anaya, conocido por el granadino, maestro culinario que ha desempeñado el Circulo de esta ciudad, y posteriormente casa del Sr. Novo, ofrece su nuevo establecimiento de hostería, situado calle de Gravina, núm. 1, donde se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante; de los demás artículos el público juzgará de sus buenas condiciones y baratura.

Además se sirven comidas para domicilio, ú otra cualquier parte, avisando con 24 horas de anticipación.

SALVADOR MANERO, EDITOR.

## BIBLIOTECA PARA TODOS.

### COLECCION ECONOMICA

DE OBRAS DE HONESTO RECREO Y DE AMENA INSTRUCCION,

ORIGINALES, REFUNDIDAS Y TRADUCIDAS

DE LOS MEJORES AUTORES DE TODOS LOS PAISES.

PUBLÍCASE

BAJO LA DIRECCION

D. FRANCISCO JOSE ORELLANA.

Se suscribe en esta Redaccion á dos cuartos la entrega.

En la calle de Séneca, núm. 1, frente al casino de Santo Domingo, se alquilan coches fúnebres para niños, á precios sumamente arreglados. Serán gratis para el que lleve el ataud del mismo establecimiento. También hay en el espresado establecimiento un magnífico y variado surtido de ataúdes de todas clases y tamaños de las formas mas elegantes que hasta el día se han conocido en el estilo de las principales ciudades y poblaciones de España y del extranjero.

Se espenderán á todas horas, y á precios mas arreglados que en ningún otro establecimiento, y en el cual se facilitarán faroles y demás efectos.

### ¡¡Qué barato!!

En la caseta de madera que hay en puerta de Purchena, se vé un magnífico Panorama con varias vistas, y se recibe un regalo.

Entrada 6 cuartos y niños 4.

En el establecimiento de los señores Sicluna y Balonga, calle Real, se acaba de recibir un brillante surtido de cortes de pantalones y toda clase de ropas de invierno de última moda á precios equitativos.

### ¡SUBASTA.

El día 30 del mes actual á las 10 de la mañana en la casa habitación de D. Juan Correa, presidente de la Sociedad en proyecto de la mina «El Raton», sita en el puntal del Hacho, término de esta ciudad, tendrá efecto la subasta de dicha mina por el término de cuatro años, bajo las condiciones que se espresan en el pliego que se halla de manifiesto en la casa de dicho Sr. Correa; advirtiéndose que no se admitirá proposición alguna al que no deposite en el acto de procederse á la subasta la cantidad de 2,000 rs. vn.

Almería 15 de Noviembre de 1865.—El secretario, Ramon Perez de Zafra.

En el almacén de D. Antonio Lamaña, llamado el Granadino, se han recibido muebles muy elegantes y sillas granadinas. En dicho establecimiento se dan muebles para pagar por mensualidades, ó bien sean por estrados ó por establecimientos.

A precios económicos se dan lecciones de dibujo topográfico natural y de adorno, así como se copian planos con todo lo relativo á esta clase de trabajos.

La persona que establece esta enseñanza y ofrece estos estudios tiene una competencia reconocida.

En la redaccion de este periódico darán razon.

En la calle de Alaba, tienda núm. 7, junto á la Teneria, se encuentra un gran surtido de chocolate de la acreditada fabrica de Malaga. llamada La Riojana.

Su precio es el mismo que en fabrica, desde 3 rs. libras hasta 12.

En la confiteria de Francisco Florido ó sea del Santo Cristo, se encuentran riquísimos dulces fabricados al estilo del país, Málaga, Sevilla y Granada, y los ricos almívars que hace tiempo viene elaborando y que han merecido la mayor aceptación.

También se espenden ricos pasteles de todas cuantas clases se piden. El dueño del establecimiento tiene la confianza que las personas que se dignen honrar su establecimiento quedarán completamente satisfechos.

Nuevas máquinas de picar carne y llenar embutidos, con las que se obtiene la gran ventaja de picar la carne de tres cerdos en menos de una hora. Igualmente las de llenar embutidos, facilitan esta operación sin esfuerzo alguno, y con la mayor prontitud y curiosidad.

Dichas máquinas se hallan de alquiler y de venta, calle de las Tiendas núm. 7.

## RIFA.

A beneficio de nuestra amabilísima Patrona María Santísima del Mar, se hace de un magnífico órgano «armonium» de grande aparato, construido en Paris, con dos teclados, 25 registros, dos de ellos imitación de voz humana, omitiendo otros muchos detalles que le adornan.

También le acompaña un bonito reloj de oro, escape de áncora; y ambos objetos que están hoy depositados en la Iglesia de Santo Domingo de esta ciudad, les serán entregados, el primero, á quien obtenga un número igual al del premio mayor de la lotería extraordinaria, que se ha de celebrar en Madrid el día 24 de Diciembre del presente año, y el reloj á quien obtenga el número igual al del segundo premio de la misma lotería.

Se advierte que si á la persona agraciada con el órgano no le conviniese recogerlo, se le dará en su lugar un bonito piano vertical de palo santo.

Cada billete que se compone de seis suertes, vale 4 rs., dichos billetes se espenden en la sacristia de Santo Domingo de esta ciudad, y en casa habitación de D. Miguel Bedmar y Pradol, calle de Cano, núm. 2.

### SUBASTA.

De 12 á 1 de la tarde del Domingo 3 de Diciembre próximo venidero, se subastarán simultáneamente en la mina «El Príncipe de Asturias», sita en el Pecho de las Lastros, término de Berja y en esta ciudad en la casa habitación del que suscribe, calle de las Tiendas núm. 33, cuarenta varas de pozo para completar noventa que ha de tener el segundo tiro de dicha mina, sirviendo de base el pliego de condiciones que estará de manifiesto.

Almería 23 de Noviembre de 1865.—El Presidente, Gerónimo Abad.

### CAL VIVA.

De excelente calidad y buena medida, se vende á 19 rs. cahiz, en la calera «El Vesubio», sita en el Barrio alto, pasando de 10 á 18, bonificándose en especie la piedra que resulte.

### AGUARDIENTE SUPERIOR de 20 grados.

En la droguería del Sto. Cristo se espende dicho artículo á 42 rs arroba siendo de perla permanente y de un gusto exquisito.

También se vende espíritu de vino legítimo de 38 grados á 30 cuartos cuartillo.

En el mismo establecimiento se encuentra un excelente y variado surtido de escopetas de todos sistemas, revolvers y pistolas en clase de varato, cuyos precios son bien conocidos del público y se hallan de manifiesto en prospectos.

Hay vigornias, tases, tenazas, martillos y pujabantes para la veterinaria; yunque, tornillos, y otras máquinas para herreros, y un surtido completo de camas de hierro dulce para matrimonio, persona sola, y niños de varias edades.

Se vende á precio sumamente barato y por varas, torreno para construir casas en el sitio llamado de la Hoya vieja, debajo del cerro de San Cristóbal. En esta redaccion se darán mas pormenores.